

Salen hoy del país los asilados César Gómez y Marco Hirigoyen León

En el Ministerio de Estado se informó a los periodistas que los asilados en la Embajada de México, señores Marco Antonio Hirigoyen León y César Gómez Hernández, han sido provistos de los correspondientes salvoconductos para que puedan abandonar el territorio nacional, conforme a las prácticas internacionales, a cuyo efecto, partirán en horas de la tarde de hoy, viernes, hacia la capital de México.

En cuanto a los que, según informes extraoficiales, se encuentran asilados en la Embajada del Brasil, teniente Eradio Rodríguez Jiménez, conocido por "El Polaco"; Luis Fernández de la Cámara, "Ojos gachos" y el ex vigilante Alejandro Pereda, todavía no ha sido comunicado dicho asilo oficialmente a la Cancillería por la Embajada de los Estados Unidos del Brasil.